
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

„Der Rattenfänger von “ heißt eine deutsche Sage.

Sie ist unter anderem von den Brüdern  bekannt.

Es ist eine der beliebtesten und bekanntesten

Sagen aus .

Die Sage spielt vor über sieben hundert Jahren.

Sie geht so: In der Stadt Hameln gab es viele

 und Mäuse.

Diese Tiere fraßen das Essen der Menschen auf.

Da kam ein Rattenfänger nach Hameln.

Der  freute sich und versprach ihm Geld als Belohnung.

Er so(te dafür die Stadt von Ratten und  befreien.

Der Rattenfänger zog durch die Straßen und spielte dabei auf seiner .

Die Ratten und Mäuse ließen sich von der Musik anlocken und folgten ihm.

Er führte die  aus der Stadt heraus.

Als der Rattenfänger aber seine Belohnung verlangte, bekam er nichts.

Einige  später

kam der Rattenfänger erneut nach Hameln.

Er wo(te den Bewohnern der

 etwas wegnehmen.

Wieder spielte er auf seiner Flöte.

Diesmal liefen ihm Mädchen und

 hinterher.

Der Sage nach waren es a(e Kinder Hamelns,

die älter als vier  waren.

Er verschwand mit den Kindern. Sie wurden nie wieder gesehen.
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